
 
SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO MUNICIPAL CELEBRADA EL DÍA 21 DE DICIEMBRE DE 

2009 
 
En La Lastrilla, a veintiuno de diciembre de dos mil nueve, siendo las veinte horas, comparecen en 
el Salón de Actos del Ayuntamiento, los Srs. Concejales D. Benito Segovia Martín, D. José Luís 
Mosácula María, D. José María Sanz García, D. Raúl Zúñiga Manso, Dª Gema Calle Gil,  D. José 
Carlos Galache Díez, D. Luís Carlos Miguel Arribas, Dª Teresa Arranz Olmos y Dª Mercedes 
Colorado de la Fuente. Justifica su ausencia el concejal D. Juan José Velasco Cardiel. Presididos 
todos ellos por el Sr. Alcalde-Presidente de la Corporación D. Vicente Calle Enebral y asistidos del 
Sr. Secretario-Interventor del Ayuntamiento, D. Antonio Bascuas Martín, al objeto de celebrar 
sesión ordinaria, con el siguiente orden del día: 
 
 
1º.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 
30 DE NOVIEMBRE DE 2009.- Por unanimidad, se aprueba el acta de la sesión ordinaria 
celebrada el día 30 de noviembre de 2009. 
 
 
2º.- INFORMACIÓN SOBRE ASUNTOS RELATIVOS A LA MANCOMUNIDAD  “LA ATALAYA”.- 
Por la Presidencia se da cuenta a la Corporación de la publicación en el BOE del sábado día 5 de 
diciembre de 2009 del Real Decreto Ley 14/2009 de 4 de diciembre, por el que se adoptan medidas 
urgentes para paliar los efectos producidos por la sequía en determinadas cuencas hidrográficas. 
En concreto en el Anexo II de dicho Decreto Ley se declara de interés general a los efectos de la 
ocupación temporal o expropiación forzosa la ejecución de nuevos sondeos en la provincia de 
Segovia para satisfacer las demandas para abastecimiento de la ciudad de Segovia y LA 
MANCOMUNIDAD LA ATALAYA DESDE LA CUENCA DEL RÍO ERESMA. 
 
 
3º.- SOLICITUD DE D. JOSÉ NESTOR FERNÁNDEZ GARCÍA DE TRANSMISIÓN, MEDIANTE 
DONACIÓN A SU ESPOSA, Dª DIANA RODRÍGUEZ DE DIEGO, DE LA FINCA Nº 76 DE “LOS 
PALOMAREJOS”.- La Corporación conoce el dictamen emitido por la Comisión Especial de 
Cuentas, en sesión celebrada el día 16 de diciembre, del siguiente tenor: 
 
 
“DICTAMEN SOBRE SOLICITUD DE D. JOSÉ NÉSTOR FERNÁNDEZ GARCÍA DE 
TRANSMISIÓN, MEDIANTE DONACIÓN A SU ESPOSA, Dª DIANA RODRÍGUEZ DE DIEGO, DE 
LA FINCA Nº 76 DE “LOS PALOMAREJOS”.- A la vista de dicha solicitud y considerando que la 
donación que se pretende no debe ser considerada como enajenación de la parcela en los términos 
que en el pliego de condiciones de adjudicación de la parcela se contemplaba, ya que lo que se 
trata de evitar con la cláusula de prohibición de enajenación impuesta, es que se produzca una 
especulación con la venta de los terrenos. 
Por todo ello la Comisión Especial de Cuentas, por unanimidad aprueba el siguiente dictamen como 
propuesta de acuerdo al Pleno Municipal: 
 
Primero.- Autorizar a D. José Néstor Fernández García, para que done a su esposa Dª Diana 
Rodríguez de Diego la mitad indivisa de la finca nº 17 de la parcelación, parcela nº 76 procedente 
del Plan Parcial “Palomarejos II”, finca registral nº 5.385, con el objeto de que ambos cónyuges 
queden titulares conjuntamente en pro indiviso, y por partes iguales de dicha parcela en la cual 
están construyendo su vivienda familiar. 
 



Segundo.- Dar traslado de este acuerdo al interesado con expresión de los recursos que contra el 
mismo procedan.” 
 
VOTACIÓN.- No produciéndose intervención alguna y sometido el asunto a votación, el Pleno, por 
unanimidad, aprueba en todos sus términos el dictamen emitido por la referida Comisión, elevando 
dicho dictamen a la categoría de acuerdo plenario. 
 
 
4º.- RATIFICACIÓN DE ACUERDO DE LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, DE FECHA 16 DE 
MARZO DE 2009 SOBRE CONCERTACIÓN DE PRÉSTAMO.- La Corporación conoce el dictamen 
emitido por la Comisión Especial de Cuentas, en sesión celebrada el día 16 de diciembre, del 
siguiente tenor: 
 
 
“DICTAMEN SOBRE RATIFICACIÓN DE ACUERDO DE LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, DE 
FECHA 16 DE MARZO DE 2009 SOBRE CONCERTACIÓN DE PRÉSTAMO.- Por parte del 
Secretario-Interventor del Ayuntamiento se informa a la Comisión de la necesidad, a su juicio, de 
que por parte del Pleno Municipal se proceda a ratificar el acuerdo de la Junta de Gobierno Local 
de fecha 16 de marzo de 2009 por el que se concierta con Caja Segovia un préstamo a largo plazo 
por importe de 1.700.000 €. Ello debido a que si bien mediante acuerdo plenario de 26 de junio de 
2007 el Pleno Municipal delegó en la Junta de Gobierno Local la concertación de operaciones de 
crédito cuya cuantía acumulada, dentro de cada ejercicio económico exceda del 10% de los 
recursos ordinarios, lo cierto es que al ser un acuerdo que requiere una mayoría cualificada no 
podría haber sido delegado en su momento a la Junta de Gobierno Local. 
A continuación la Comisión Informativa Especial de Cuentas, por unanimidad aprueba el siguiente 
dictamen como propuesta de acuerdo al Pleno Municipal: 
 
Primero.- Ratificar en todos sus términos el acuerdo de la Junta de Gobierno Local adoptado con 
fecha 16 de marzo de 2009 sobre concertación de préstamo a largo plazo por importe de 1.700.000 
€ para sufragar el capítulo 6 de inversiones del presupuesto general 2009, cuyas condiciones son 
las siguientes: 
 
Capital: 1.700.000,00 euros 
Plazo: 15 años 
Carencia de amortizaciones: 12 meses 
Periodicidad de pagos: Trimestral 
Tipo de Interés: 1º año: 4,00; Resto: E (12 meses) + 1,00 (Mínimo 3,75%) 
Comisión apertura: 0,00 
Comisión cancelación Anticipada: 0,00 
Revisiones: Anuales 
Interés de demora: 15,00% 
Anualidad teórica de amortización: 76.317,00 euros.  
 
Segundo.- Revocar la delegación efectuada con fecha 26 de junio de 2007 por parte del Pleno 
Municipal a la Junta de Gobierno Local en lo que hace referencia a la concertación de las 
operaciones de crédito cuya cuantía acumulada, dentro de cada ejercicio económico, exceda del 
10% de los recursos ordinarios del presupuesto.” 
 
VOTACIÓN.- No produciéndose intervención alguna y sometido el asunto a votación, el Pleno, por 
unanimidad, aprueba en todos sus términos el dictamen emitido por la referida Comisión, elevando 
dicho dictamen a la categoría de acuerdo plenario. 
 



 
5º.- MOCIÓN CONJUNTA QUE PRESENTAN LOS PORTAVOCES DEL GRUPO POPULAR Y 
SOCIALISTA DEL AYUNTAMIENTO DE LA LASTRILLA RELATIVA A LA REFORMA DEL 
GOBIERNO LOCAL Y SU FINANCIACIÓN.- La Corporación conoce el dictamen emitido por la 
Comisión Especial de Cuentas, en sesión celebrada el día 16 de diciembre, del siguiente tenor: 
 
 
“MOCIÓN RELATIVA A LA REFORMA DEL GOBIERNO LOCAL Y SU FINANCIACIÓN. Los 
Portavoces del Partido Popular y del Partido Socialista Obrero Español en el Ayuntamiento de 
La Lastrilla, elevan al Pleno de la Corporación para su debate la siguiente: 
 

M O C I Ó N  
 

Desde que en noviembre del año 2004 la Federación Española de Municipios y Provincias 
aprobara la Carta de Vitoria, con motivo del 25 aniversario de los Ayuntamientos 
Democráticos, y demandaba "un nuevo Estatuto del Gobierno Local", dentro de los 
principios de autonomía local contenidos en la Carta Europea de Autonomía Local, que 
contemplara, entre otras materias, el "ámbito competencial propio" de los municipios, provincias e 
islas y su conexión con los "medios adecuados para ejercitarlas", mucho se ha hablado y 
escrito sobre la materia: compromisos electorales de los Partidos Políticos, resoluciones de 
Congreso, Senado y Asambleas Legislativas de las Comunidades Autónomas; mociones 
aprobadas en Ayuntamientos, Diputaciones, Cabildos y Consejos Insulares, declaraciones 
del Presidente del Gobierno y sus Ministros, etc. 

Todo ello contenía un denominador común; la imperiosa necesidad de elaborar y aprobar 
una nueva legislación en materia de Gobierno Local, la adecuación de su financiación en 
función de las competencias asumidas y la necesidad de que este nuevo modelo de 
financiación de las Entidades Locales se realice de manera urgente y simultánea al de las 
Comunidades Autónomas. 

Las haciendas locales están viéndose seriamente afectadas por el efecto de la crisis 
económica en la evolución de la recaudación y en el incremento de los gastos asociados al 
funcionamiento del Estado de bienestar en tiempos de crisis y por las competencias que son 
asumidas por éstas y que debieran ser asumidas por las CC.AA. 

Una vez realizada la liquidación definitiva del año 2008, cuyo resultado es negativo, Entidades 
Locales, así como las Comunidades Autónomas se verán obligadas a reintegrar parte de 
los ingresos a cuenta recibidos por el Estado. 

Al igual, las Entidades Locales se verán obligadas a reintegrar parte de los ingresos a cuenta 
recibidos por el Estado por no haberse cumplido sus previsiones de recaudación. Sin 
embargo, mientras que las CC.AA., en virtud del nuevo acuerdo para la reforma del modelo de 
financiación, dispondrán de un plazo de mora de un año, y podrán periodificar la cancelación 
de la deuda en cuatro años, las Entidades Locales estarán sujetas al sistema ordinario de 
liquidación. 

El año 2010 es el año clave para conseguir entre todos, que los Ayuntamientos en el 2011 
puedan contar con un nuevo sistema de financiación local suficiente, un sistema capaz de 
llevar a cabo las competencias que les corresponden. Las razones están motivadas por la 
actual crisis económica, ya que no existen circunstancias favorables para determinar un 



modelo  de financiación adecuado a los gobiernos locales ante un escenario adverso de crisis. 

Es necesario abordar con el Gobierno Central y la Junta de Castilla y León el reconocimiento 
de los recursos económicos derivados de la asunción de competencias impropias por parte de 
los ayuntamientos españoles que ha contribuido al endeudamiento municipal. Proponemos un 
modelo basado en la Constitución y en el Estatuto de Autonomía: Financiación incondicionada 
con participación en los ingresos de la Comunidad Autónoma (PICA), distribuida de acuerdo 
con criterio objetivos de población y coste de los servicios (nº de núcleos, envejecimiento, etc.) 
y abonada mediante transferencias mensuales a los Ayuntamientos, sin necesidad de pedirla, 
porque los alcaldes y alcaldesas tienen el derecho a contar con los recursos necesarios para 
responder ante sus vecinos del cumplimiento de sus competencias y de su propio programa 
electoral. 

Por todo ello, los Grupos del PP y del PSOE del Ayuntamiento de La Lastrilla proponen al Pleno 
del Ayuntamiento, la aprobación de los siguientes acuerdos: 

PRIMERO.- Instar al Gobierno de España que remita a la Cámara, de manera 
inmediata, los correspondientes proyectos de ley de Gobierno Local, que defina su 
marco institucional y competencial, y de Financiación Local, que responda a los 
principios de autonomía y suficiencia de las Entidades Locales, permitiendo así hacer 
efectivo el contenido del Capítulo Segundo del Título VIII de la Constitución, y la 
financiación adecuada de servicios públicos básicos que prestan. 
 
SEGUNDO.- Instar al Gobierno de la Nación que aplique transitoriamente a las Entidades 
Locales el sistema de moratoria en el reintegro de las liquidaciones negativas de ejercicios 
anteriores que se va a aplicar a las Comunidades Autónomas de régimen común a raíz del 
reciente acuerdo para la reforma del modelo de financiación autonómica. 

TERCERO.- Instar a la Junta de Castilla y León para la aprobación de un modelo de 
financiación municipal autonómico, basado en la Constitución y en el Estatuto de Autonomía: 
Es decir con una financiación incondicionada, con participación en los ingresos de la 
Comunidad Autónoma (PICA), distribuida de acuerdo con criterios objetivos de población y 
coste de los servicios (nº de núcleos, envejecimiento, etc.) y abonada mediante transferencias 
mensuales a los ayuntamientos. 

CUARTO.- Instar a la Junta de Castilla y León para que en los Fondos de Cooperación Local 
contemplados en los presupuestos de Castilla y León para el año 2010 y sucesivos reduzca al 
50% las inversiones condicionadas. 

QUINTO.- Instar a la Junta de Castilla y León para que mantenga para el año 2010 la 
inversión extraordinaria de 125 millones de euros para un plan Autonómico de inversión local. 

SEXTO.- Dar traslado de estos Acuerdos al Presidente del Gobierno, a la Vicepresidenta 
Segunda del Gobierno y Ministra de Economía y Hacienda, al Vicepresidente Tercero del 
Gobierno y Ministro de Política Territorial y a los Portavoces Parlamentarios en el Congreso y 
Senado, al Presidente de la Junta de Castilla y León, a la Consejería de Economía y Hacienda 
de la Junta de Castilla y León y a los Portavoces Parlamentarios de la Junta de Castilla y 
León.” 

 
VOTACIÓN.- No produciéndose intervención alguna y sometido el asunto a votación, el Pleno, por 
unanimidad, aprueba en todos sus términos el dictamen emitido por la referida Comisión, elevando 

 



dicho dictamen a la categoría de acuerdo plenario. 
 
 
6º.- MOCIÓN CONJUNTA QUE PRESENTAN LOS PORTAVOCES DEL GRUPO POPULAR Y 
SOCIALISTA DEL AYUNTAMIENTO DE LA LASTRILLA REIVINDICANDO A LAS 
ADMINISTRACIONES COMPETENTES PARA QUE EJERZAN SUS COMPETENCIAS EN 
MATERIA DE AGUAS.- La Corporación conoce el dictamen emitido por la Comisión Especial de 
Cuentas, en sesión celebrada el día 16 de diciembre, del siguiente tenor: 
 
 
“MOCIÓN CONJUNTA QUE PRESENTAN LOS PORTAVOCES DEL GRUPO POPULAR Y 
SOCIALISTA DEL AYUNTAMIENTO DE LA LASTRILLA REIVINDICANDO A LAS 
ADMINISTRACIONES COMPETENTES PARA QUE EJERZAN SUS COMPETENCIAS EN 
MATERIA DE AGUAS. 
 
En la difícil situación en que nos encontramos por la falta de recursos hídricos almacenados y 
existentes en este momento debido a la falta de precipitaciones en estos meses, y habiendo 
llegado a una situación de emergencia que puede llegar a ser crítica, si no hay precipitaciones en 
estos días, y esto debido a una falta de planeamiento y previsión en materia de infraestructuras de 
almacenamiento de agua en nuestra provincia. Dicho planeamiento era, es y sigue siendo muy 
necesario para evitar poner en compromiso el abastecimiento a nuestros ciudadanos. 
 
En el art. 25 de la Ley 7/1985 de 2 de abril Reguladora de las Bases de Régimen Local queda de 
manifiesto que el suministro de agua es una competencia directa de las entidades locales. 
 
Del mismo modo el estatuto de autonomía a través de la Ley Orgánica 4/1983 de 25 de febrero en 
la que se realizan las primeras transferencias de competencias y cuya última modificación se 
establece a través de la Ley Orgánica 14/2007 de 30 de noviembre, Reforma del Estatuto de 
Autonomía de Castilla y León la administración autonómica recibe nuevas competencias del 
Estado, entre otras la gestión de la cuenca del Duero. 
 
A través del Real Decreto 1022/1984 de 11 de abril, sobre traspaso de funciones y servicios de la 
Administración del Estado a la Comunidad de Castilla y León en materia de abastecimientos, 
saneamientos, encauzamientos, y defensa de márgenes de ríos, la Comunidad Autónoma asume 
competencias de ayuda técnica y económica a las Corporaciones Locales para la realización de 
inversiones en infraestructuras de abastecimiento de aguas y depuración de aguas residuales, 
competencias que deben ser ejercidas a través de la Consejería de Medio Ambiente. 
 
A raíz de esta problemática por la falta de precipitaciones y la situación de emergencia en cuanto a 
los recursos hídricos, la Federación Empresarial Segoviana, creó la Mesa del Agua. Dicha Mesa del 
Agua se ha reunido en dos ocasiones y entendiendo que la misma debe ser retomada, pero no por 
una entidad privada, como la Federación Empresarial Segoviana sino por una entidad pública que 
debe ser la Diputación Provincial de Segovia donde está representada toda la municipalidad de la 
provincia de Segovia, instando a su presidente y a todos los diputados componentes de la misma 
que activen el funcionamiento de dicha Mesa del Agua convocando una asamblea urgente de todos 
los organismos públicos y privados relacionados con esta problemática, exigiendo una urgente 
solución en materia de infraestructuras de almacenamiento de agua en nuestra provincia. 
 
Por todo ello los Grupos Municipales proponen los siguientes acuerdos: 
 
Primero.- Instar a la Junta de Castilla y León y al Gobierno de España a que ejerzan las  
competencias en materia de aguas. 



 
Segundo.- Que el ejercicio de esas competencias, se traduzca en la dotación de infraestructuras 
que resuelvan todos los problemas de ciclo hidráulico. 
  
Tercero.- Instar a la Diputación Provincial de Segovia a que lidere la Mesa Provincial del Agua. 
  
Cuarto.- Dar traslado de este acuerdo a la Ministra de Medio Ambiente Rural y Marino, a la 
Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Junta de Castilla y León y a la 
Diputación Provincial de Segovia.” 
 
VOTACIÓN.- No produciéndose intervención alguna y sometido el asunto a votación, el Pleno, por 
unanimidad, aprueba en todos sus términos el dictamen emitido por la referida Comisión, elevando 
dicho dictamen a la categoría de acuerdo plenario. 
 
 
7º.- ADHESIÓN DE ESTE AYUNTAMIENTO A LA RED DE MUNICIPIOS SIN VIOLENCIA DE 
GÉNERO.- La Corporación conoce el dictamen emitido por la Comisión Especial de Cuentas, en 
sesión celebrada el día 16 de diciembre, del siguiente tenor: 
 
 
“DICTAMEN SOBRE ADHESIÓN DE ESTE AYUNTAMIENTO A LA RED DE MUNICIPIOS SIN 
VIOLENCIA DE GÉNERO.- La Comisión de Educación y Cultura considerando que la violencia de 
género constituye la más clara manifestación de las desigualdades que persisten entre hombres y 
mujeres, que es un atentado contra el derecho a la vida, a la seguridad, a la libertad, a la dignidad y 
a la integridad física y psíquica de las víctimas y por tanto un obstáculo para el desarrollo de una 
sociedad más justa e igualitaria, y considerando la importancia de informar e implicar a toda la 
sociedad sobre la tolerancia cero a la violencia de género, y de coordinar las distintas actuaciones 
de los poderes públicos para que sean efectivas, por unanimidad aprueba el siguiente dictamen 
como propuesta de acuerdo al Pleno Municipal: 
 
Primero.- Formalizar la adhesión de este Ayuntamiento a la Red de Municipios Sin Violencia de 
Género para sensibilizar a toda la sociedad en la erradicación de cualquier manifestación hacia la 
mujer. 
 
Segundo.- Dar traslado de este acuerdo a la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades.” 
 
VOTACIÓN.- No produciéndose intervención alguna y sometido el asunto a votación, el Pleno, por 
unanimidad, aprueba en todos sus términos el dictamen emitido por la referida Comisión, elevando 
dicho dictamen a la categoría de acuerdo plenario. 
 
 
8º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.- En este punto del orden del día, se producen las siguientes 
intervenciones: 
 
- de Dª Teresa Arranz Olmos: 
 
Ruega que de una vez por todas se adopten las medidas oportunas para que funcione 
debidamente la calefacción en el consultorio médico del Sotillo. Ahora mantenemos dada la 
calefacción todo el día para que haya una temperatura idónea en la consulta de pediatría pero en el 
hall, días como el de hoy, por ejemplo, la temperatura era muy baja. Se podría pensar en colocar 
una puerta o cortinas de calor en dicha entrada. 
 



- de Dª Mercedes Colorado de la Fuente: 
 
También ruega que se adopten medidas oportunas para mantener una temperatura adecuada en 
los centros culturales. Los grupos se quejan de que hace frío cuando realizan actividades. Por el Sr. 
Alcalde se contesta que dependiendo de la actividad que se realice se puede tener una sensación u 
otra de temperatura, pero que en cualquier caso se estudiará este asunto. 
 
Pregunta cómo se gestionan en la actualidad los locales culturales y si existe alguna 
reglamentación en cuanto al pago de las cuotas para el desarrollo de las actividades. Por el Sr. 
Alcalde se contesta que el centro cultural Julio Boal lo gestionaba antes la Asociación de Vecinos 
del Sotillo, pero en la actualidad es el propio Ayuntamiento el que lo gestiona directamente. Las 
actividades que se realizan están subvencionadas algunas en parte por la Diputación, Junta de 
Castilla y León e incluso Caja de Ahorros y también por los usuarios. Así mismo manifiesta que por 
primera vez se está cobrando una cuota a los participantes en las escuelas deportivas, cuotas que 
serán destinadas a la adquisición de prendas deportivas para los participantes. 
Concluye Dª Mercedes Colorado de la Fuente solicitando que en el próximo pleno se le de una 
información ya más exhaustiva y concreta sobre el funcionamiento y financiación de las actividades 
que se llevan a cabo en los centros culturales. 
 
- de Dª Teresa Arranz Olmos: 
 
Interviene de nuevo Dª Teresa Arranz Olmos quien pregunta al Sr. Alcalde qué subvenciones se 
han recibido del Gobierno de la Nación en este año. Por el Sr. Alcalde se contesta que a través del 
Plan E se han subvencionado las obras de construcción de un campo de fútbol y de un frontón. 
 
A continuación pregunta al Sr. Alcalde si a la reunión que tuvieron con los vecinos del Sotillo ibais 
como Ayuntamiento o como Grupo Político. Por el Sr. Alcalde se contesta que se trataba de 
reuniones informativas y que a su juicio es indiferente en la calidad que se fuera ya que no ve la 
diferencia, asistiendo a dicha reunión en calidad de Grupo Popular del Ayuntamiento de La Lastrilla. 
 
Pregunta al Sr. Alcalde a qué va a ser destinado el dinero que, en su caso, se reciba del Convenio 
firmado con la familia Azpiroz. Por el Sr. Alcalde se contesta que, en principio y si no surge alguna 
circunstancia que nos haga cambiar de opinión, este dinero será destinado a la cubrición del 
frontón del Sotillo. A continuación la Concejal Dª Teresa Arranz Olmos pide que se de participación 
al Grupo Socialista para la toma de este tipo de decisiones. 
 
En uso de la palabra por el Portavoz del Grupo Popular D. José María Sanz García se manifiesta 
que retomando el espíritu de consenso que ha servido para la aprobación inicial de las Normas 
Urbanísticas, será durante la elaboración del Presupuesto para el 2010 el momento en el que los 
dos Grupos tratemos de llegar a un consenso en las inversiones a ejecutar a través del capítulo VI 
del Presupuesto de Gastos y una vez conozcamos las subvenciones que las distintas 
Administraciones nos puedan conceder. 
 
- de D. José Carlos Galache Diez: 
 
Ruega que se adopten las medidas oportunas para dejar libre la acera de la Ctra. de Valladolid a la 
altura de la gasolinera, ya que no sólo en ella permanece un cartel publicitario de la estación de 
servicio, sino que además ahora el titular del Restaurante El Mirador ha colocado en la misma 
acera otro cartel publicitario, dificultando aún más el paso por dicha acera. 
 
Ruega también que se adopten todo tipo de medidas coercitivas imponiendo incluso multas a los 
propietarios de los perros que vayan sueltos, ya que incluso en días anteriores ha presenciado la 



agresión de un perro a un viandante. 
 
 Y sin más asuntos que tratar, por la Presidencia se dio por finalizado el acto, siendo las 
veinte horas y cuarenta y cinco minutos,  de lo que yo, el Secretario, certifico. 
          
 

 VºBº 
      EL ALCALDE 
 


